

Comunicado

No. 4

Ciudad de México, 6 de enero de 2017

Reinician clases la totalidad de alumnos y docentes de Educación Básica

Este 9 de enero, más de 25.7 millones de alumnos y más de un millón de docentes retoman sus actividades

La Secretaría de Educación Pública (SEP) informa que a partir del lunes 9 de enero, la totalidad de escuelas, alumnos y docentes de planteles de Educación Básica, públicas y privadas, incorporadas al Sistema Educativo Nacional, reanudarán sus actividades del presente ciclo escolar.

De esta forma, más de 25.7 millones de alumnos de Educación Básica regresarán a clases en 225 mil 919 planteles, tanto públicos como privados.

Cabe señalar, que desde el 2 de enero pasado, diversos planteles de Educación Básica reanudaron sus labores, debido a la flexibilidad del Calendario Escolar 2016-2017 que hayan elegido las comunidades educativas, ya sea de 185 o 200 días.

Las clases serán impartidas por un millón 211 mil 782 docentes, de los cuales un millón 45 mil 14 lo harán en escuelas públicas y 166 mil 768 en planteles privados.

Asimismo, 23 millones 185 mil 754 alumnos cursarán la Educación Básica en escuelas públicas, mientras que dos millones 571 mil 410 lo harán a través de planteles privados.

De los alumnos de Educación Básica, 12 millones 677 mil 640 son mujeres y 13 millones 79 mil 524 hombres, en tanto que del total de escuelas 89 mil 558 corresponden al nivel preescolar; 97 mil 481 a la educación primaria, y 38 mil 880 a educación secundaria.